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こ う ち よ う し つ つ う し ん

ぶん せき は さ ま たかふみ

「 次への節目 」
つ ぎ ふ し め

９月２３日（水）、体育大会の解団式を行いまし
がつ にち すい たい いく たい かい かい だん しき おこな

た。この日は、解団式の前に、会場等の後片付け
ひ かい だん しき まえ かい じよう とう あと かた づ

からのスタートでしたが、ありがたいことに、前日
ぜん じつ

の２２日に部活動で登校した陸上部がかなりの部
にち ぶ かつ どう とう こう りく じよう ぶ ぶ

分の作業を済ませていてくれたこともあり、予定
ぶん さ ぎよう す よ てい

した時間よりも早く終わることができました。
じ かん はや お

その後の解団式では、生徒らの晴れやかな表 情
ご かい だん しき せい と は ひようじよう

に、今回の体育大会が充実した時間であったこと 【 素敵な言葉 】
こん かい たい いく たい かい じゆう じつ じ かん す てき こと ば

をあらためて感じることが出来ました。各団毎に応
かん で き かく だん ごと おう

援団をはじめ各係の３年生を中心とした生徒の感
えん だん かく かかり ねん せい ちゆう しん せい と かん

想発表の時間がありましたが、それぞれの生徒が
そう はつ ぴよう じ かん せい と

素敵な言葉を紡いでくれました。充実した体験は
す てき こと ば つむ じゆう じつ たい けん

言葉を生む力を持つことをあらためて実感しまし
こと ば う ちから も じつ かん

た。

今回の体験をどのように日頃の生活につなげてい
こん かい たい けん ひ ごろ せい かつ

くのか、それは日々の生活とどのように向き合うの
ひ び せい かつ む あ

かとも言えることなのですが、本校生徒がどこまで
い ほん こう せい と

成長した姿を見せてくれるのか楽しみです。 【 爽やかな笑顔 】
せいちよう すがた み たの さわ え がお

「 学び続ける 」
ま な つ づ

３０日（水）、髙宮教諭の研究授業を実施しま
にち すい たかみや きよう ゆ けん きゆう じゆ ぎよう じつ し

した。今回は熊本県立教育センターの先生を講師
こん かい くま もと けん りつ きよう いく せん せい こう し

としてお招きしての取り組みでしたが、その授業
まね と く じゆ ぎよう

に本校全 職 員で学びました。本県は本年度から
ほん こう ぜん しよく いん まな ほん けん ほん ねん ど

「熊本の学び推進プラン」という名称の教育計画
くま もと まな すい しん めい しよう きよう いく けい かく

を提唱しています。これは、本県教育委員会が義
てい しよう ほん けん きよう いく い いん かい ぎ

務教育段階における学力向上を図るための計画で
む きよういく だん かい がく りよく こうじよう はか けい かく

あり、熊本の未来の創り手となる子供たちの学びの
くま もと み らい つく て こ ども まな

土台として授業改善を図るという目的があります。 【 サラALT 】↓
ど だい じゆぎようかい ぜん はか もく てき

とはいうものの、大きな行事と重なった学期末の
おお ぎよう じ かさ がつ き まつ

状 況 では準 備すること自体が大変だったはずで
じようきよう じゆん び じ たい たい へん

す。それでも自らの授業 力の向上を図ろうと、前
みずか じゆぎようりよく こうじよう はか まえ

向きに取り組む髙宮教諭の姿に何よりも力をもら
む と く たかみや きよう ゆ すがた なに ちから

えた時間となりました。 ←【ご指 導 いただ
じ かん

し どう

いた太田指導主事】
おお た し どうしゆ じ


